

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 12 de Mayo de 2016.

Bildu pide definir las condiciones y el procedimiento a seguir en los hermanamientos

-

- JOSEBA ZUBIALDE | IRUN.

12 mayo 2016 00:10

Bildu criticó ayer la falta de un «procedimiento y unas bases» a la hora de hermanar Irun con otras ciudades, al hilo de lo ocurrido el pasado abril cuando Villarrobledo rechazó hermanarse con la ciudad. El portavoz de Bildu, Oinatz Mitxelena, acusó al alcalde, José Antonio Santano, de ser «el único culpable» de lo ocurrido y comentó que «pese a que una y otra vez el alcalde ha dicho que se han realizado reuniones con los portavoces, tenemos claro que eso no ha sido suficiente». Por ello, Mitxelena fue tajante y exigió que «entre todos establezcamos unas bases para que los hermanamientos se hagan correctamente», con el objetivo de que «no vuelva a ocurrir lo que ha sucedido, donde ha sido la ciudad de Irun la que ha quedado mal». Así, propuso reflexionar sobre «cuáles son las razones por las que hasta ahora Irun no ha tenido ningún hermanamiento» y pidió que se especifiquen «las condiciones que debe cumplir tanto Irun como la ciudad con la que se quiera hermanar, se establezcan unas bases para ello y se diseñe un procedimiento».